



EIN GUTES GEFÜHL,
DABEI ZU SEIN!

**JETZT
MITGLIED
WERDEN**

: A GOOD FEELING,
: TO BE THERE!

: **BECOME A
: MEMBER
: NOW**

365 TAGE IM JAHR

Seit mehr als 40 Jahren ist die HOSI Linz die Interessensvertretung für LGBTIQ*-Menschen in Oberösterreich. Mehr noch: Sie ist Anlaufstelle bei sozialen, rechtlichen und medizinischen Problemen, Sprachrohr für die Anliegen der LGBTIQ* Community in Oberösterreich und Ansprechpartnerin für Politik, Medien und Gesellschaft.

Drittältester LGBTIQ*-Verein

Damit ist die HOSI Linz nicht nur die drittälteste LGBTIQ*-Organisation in Österreich überhaupt, sondern auch einer der aktivsten, der mit den umfassendsten Angeboten für LGBTIQ*-Personen aufwarten kann. Beinahe 2.000 Menschen lassen sich von der HOSI Linz regelmäßig Informationen zusenden, lesen PRIDE, das queere* Österreichmagazin, das die HOSI Linz 1991 ins Leben gerufen hat, oder unterstützen die HOSI Linz finanziell. Und mehr als 10.000 Menschen nehmen jährlich an der von der HOSI Linz organisierten linzpride teil. Das alles ist nur möglich, weil sich unzählige LGBTIQ*-Menschen und Freund*innen in der HOSI Linz in

verschiedenstem Ausmaß engagieren. Das geht von der Mithilfe beim Kuvertieren von Aussendungen, bei den Vorbereitungen für Veranstaltungen über das Engagement in Teilgruppen bis hin zu Funktionen im Vorstand und in der Planungs- und Koordinierungsarbeit für Projekte oder im Barteam.

Die Mitglieder

Das Rückgrat der HOSI Linz sind aber ihre Mitglieder. Sie sind es, die den Verein letztendlich tragen, die bestimmen, wohin der Weg führt.

Wenn du glaubst, dass die HOSI Linz gute Arbeit für LGBTIQ*-Personen in Oberösterreich leistet, dann würden wir uns freuen, wenn du Mitglied in unserem Verein wirst. Wir laden dich ein, bei uns dabei zu sein, freuen uns aber auch über jede andere Form der Unterstützung und Mithilfe.

Du hast noch Fragen, willst noch mehr wissen?

Tel.: 0732/60 98 98

Mail: ooe@hosilinz.at

→ hosilinz.at

f @hosilinz

📷 @hosilinz

Wir freuen uns schon, gemeinsam mit dir die nächsten 40 Jahre gestalten zu können!

Das Team der HOSI Linz



365 DAYS A YEAR

HOSI Linz has been representing the interests of LGBTIQ* people in Upper Austria for 40 years now. What's more, it is a point of contact for social, legal and medical problems, a mouthpiece for the concerns of the LGBTIQ* community in Upper Austria and a point of contact for politics, the media and society.

Third oldest LGBTIQ* association

This makes HOSI Linz not only the third oldest LGBTIQ* organisation in Austria, but also one of the most active, offering the most comprehensive services for LGBTIQ* people. Almost 2,000 people regularly receive information from HOSI Linz, read PRIDE, the queer* Austrian magazine launched by HOSI Linz in 1991, or support HOSI Linz financially. And more than 10,000 people take part in the linzpride organised by HOSI Linz every year. All of this is only possible because countless LGBTIQ* people and friends are involved in HOSI Linz in various ways. This ranges from helping with enveloping mailings, preparing for events and involvement in subgroups to roles on the board and in planning and coordinating projects or in the bar team.



The members

However, the backbone of HOSI Linz is its members. They are the ones who ultimately support the organisation and determine the direction it takes.

If you believe that HOSI Linz does good work for LGBTIQ* people in Upper Austria, then we would be delighted if you became a member of our organisation. We invite you to join us, but we also welcome any other form of support and assistance.

Do you still have questions?
want to know more?

Tel.: 0732/60 98 98

Mail: ooe@hosilinz.at

→ [hosilinz.at](https://www.hosilinz.at)

f @hosilinz

ig @hosilinz

We look forward to shaping the next 40 years together with you!

The HOSI Linz team

ANGEBOTE DER HOSI LINZ

- Information, Beratung & Hilfe
- Selbsterfahrung & Elternberatung
- Interessenvertretung
- Veranstaltungen & Diskos
- Themenabende
- Jugendgruppe
- Frauenangebote
- Schulworkshops
- Gesetzesbegutachtungen
- Politiker*innenbesuche
- Ausflüge
- Lesungen & Tagungen
- linzpride
- Zeitung

u.v.a.m.

All das macht die HOSI Linz. An 365 Tagen im Jahr. Rein ehrenamtlich. Und das schon seit über 40 Jahren.

Dazu brauchen wir auch deine Unterstützung.

Mitglieder der HOSI Linz erhalten Ermäßigungen bei:

- Queer Bar *forty nine* (Rabatt auf Bier, Wein und Antialkoholisches)
- Bei den meisten unserer Geschwistervereine in Österreich
- Besondere Vorteile bei ausgewählten Kooperationspartner*innen (z.B.

Tanzsportclub Wechselschritt, Lentos Kunstmuseum, Filmfestival Crossing Europe, pride night beim linzpride, ...).

Darum jetzt Mitglied werden!

Der Mitgliedsbeitrag für die HOSI Linz beträgt jährlich EUR 65,00

(ermäßigt: € 40,- Jugend: € 20,-).

Ermäßigungen können im Antragsformular im Bedarfsfall ausgewählt werden. (Entsprechende Unterlagen bitte übermitteln!)

Und so einfach geht's:

Nachstehenden Mitgliedsantrag ausfüllen und gegebenenfalls zusammen mit Unterlagen für Ermäßigungen und/oder der Lastschriftermächtigung an die HOSI Linz per Post schicken:

HOSI Linz, Schillerstraße 49, 4020 Linz

ooe@hosilinz.at → [hosilinz.at](https://www.hosilinz.at)

f @hosilinz

@ @hosilinz

Spendenkonto der Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz)

bei der **VKB Bank**

IBAN: AT76 1860 0000 1071 1174



Und so einfach geht's:

- ❗ **Mitgliedsantrag** ausfüllen, abgeben oder zusenden
- ❗ Bei Wunsch, Beitrag **als Lastschrift** vom Konto abziehen lassen
- ❗ oder einfach nur **spenden**

OFFERS OF THE HOSI LINZ

- Information, counselling & help
 - Self-awareness & parent counselling
 - Advocacy
 - Events & discos
 - Theme evenings
 - Youth group
 - Women's programmes
 - School workshops
 - Law reviews
 - Visits by politicians
 - Excursions
 - Readings & conferences
 - linzpride
 - Newspaper
- and much more

HOSI Linz does all of this. 365 days a year. On a purely voluntary basis. And we've been doing it for over 40 years.

For this we also need your support.

Members of HOSI Linz receive discounts at:

- Queer Bar forty nine (discount on beer, wine and non-alcoholic drinks)
- At most of our sibling organisations in Austria
- Special benefits with selected cooperation partners (e.g. Wechselschritt dance sports club, Lentos Art Museum, Crossing Europe film festival, pride night at linzpride, ...).



So become a member now!

The annual membership fee for HOSI Linz is EUR 65.00

(reduced: € 40,- youth: € 20,-).

Discounts can be selected in the application form if required. (Please submit the relevant documents!)

And it's that simple:

Fill in the membership application form below and send it to HOSI Linz by post together with any documents for discounts and/or the direct debit authorisation:

HOSI Linz, Schillerstraße 49, 4020 Linz

ooe@hosilinz.at → hosilinz.at

f @hosilinz

@hosilinz

Donation account of the
Homosexual Initiative Linz (HOSI Linz)
at the **VKB Bank**

IBAN: AT76 1860 0000 1071 1174

And it's that simple:

- ! Fill in the **membership application** form, hand it in or send it to us
- ! If you wish to pay as a **direct debit** from account
- ! or simply **donate**

MITGLIEDSANTRAG / MEMBERSHIP APPLICATION

1. MEINE DATEN / MY DATA

Name / Surname

Vorname / First name

Geburtsdatum / Date of Birth

D	D	M	M	Y	Y	Y	Y
---	---	---	---	---	---	---	---

Staatsbürger*innenschaft / Citizenship

Straße / Street

PLZ / Postal code & Ort / City

E-Mail / E-Mail

Gewünschte Briefanrede/
Desired form of address:

Herr/Mr

Frau/Mrs Oder/or

Telefon / Phone

Beruf / Profession

Geschlecht/Gender

weiblich/female männlich/male divers/diverse inter/inter offen/open

2. REGULÄR / REGULAR

- Standard Mitgliedsbeitrag (jährlich € 65,00)**
Standard membership fee (€ 65.00 per year)

ERMÄSSIGT / REDUCED

- Ich beantrage einen ermäßigten Mitgliedsbeitrag:**
I apply for a reduced membership fee:

Jugendtarif (unter 25 Jahre) zu **€ 20,00/Jahr** oder
Youth rate (under 25 years) at **€ 20.00/year** or

Ermäßigungstarif (€ 40,00/Jahr) / reduced rate (€ 40.00/year)

Wir orientieren uns am Aktivpass bzw. nach Vereinbarung wegen eines Nettoeinkommen von unter € 1.450,-/Monat aufgrund. / We orientate ourselves on the active pass or by agreement due to a net income of less than € 1,450/month:

Bezug von Arbeitslosengeld, Notstandshilfe, Sozialhilfe, Krankengeld /
receipt of unemployment benefit, unemployment assistance, social assistance, sickness benefit

Schulbesuch oder Studium / School attendance or studies

Erhalt von Lehrlingsentschädigung / Receipt of an apprenticeship allowance

Ableistung von Zivil- oder Wehrdienst / Completion of civil or military service
(gegen Vorlage eines Nachweises! / on presentation of proof!)

3. INTERESSEN / INTERESTS

Ich interessiere mich besonders für folgende Bereiche / I am particularly interested in the following areas:

- Lesben/Frauen / Lesbians/Women
- Jugend / Youth
- Trans*/Inter* / Trans*Inter*
- Spiritualität / Spirituality
- Eltern / Parents
- Ältere Menschen / Older people
- Migration / Migration
- Bildungsangebote / Educational offers
- Freizeitangebote / Leisure activities
-

Ich möchte gerne in folgenden Bereichen mitarbeiten / I would like to work in the following areas:

- Beratung / Counselling
- Bardienst / Bar service
- Veranstaltungen / Events
- PRIDE-Redaktion / PRIDE editorial office
- Bibliothek / Library
- Archivbetreuung / Archive support
- Gruppen und Projekte / Groups and projects
- Informationsworkshops / Information workshops
- Internationale Zusammenarbeit / International co-operation
-



Wird von der HOSI ausgefüllt/
Is filled in by the HOSI:

Eingangsvermerk / Note of receipt:

<input type="text"/>							
----------------------	----------------------	----------------------	----------------------	----------------------	----------------------	----------------------	----------------------

Aufnahmevermerk / Recording note:

4. ICH WILL! / I WANT!

Ich erkläre mit meiner nachstehenden Unterschrift, dass ich **Mitglied der HOSI Linz** mit allen sich daraus ergebenden Rechten und Pflichten werden möchte. (Siehe Seite 10)

Ich nehme zur Kenntnis, dass mit dem ersten Mitgliedsbeitrag eine **einmalige Beitrittsgebühr von EUR 5,-** eingehoben wird. Zusendungen erfolgen in der Regel im neutralen Kuvert oder per Mail.

*I declare with my signature below that I wish to become a **member of HOSI Linz** with all the rights and rights and obligations. (See page 10)*

*I acknowledge that a **one-off membership fee of EUR 5,-** will be charged with the first membership fee. As a rule, the membership fee will be sent in a neutral envelope or by e-mail.*

Ich habe die **Datenschutzerklärung zur Kenntnis genommen**. (Siehe Seite 10) Ich stimme gemäß **Art. 13 DSGVO** zu, dass meine Angaben und Daten elektronisch erhoben und gespeichert werden.

*I have **taken note of the privacy policy**. (See page 10) In accordance with **Art. 13 GDPR**, I consent to my details and data being collected and stored electronically.*

Ort / City

Datum / Date
Date . .

Unterschrift / Signature

! sepa-lastschriftmandat sepa direct debit mandate

Name der Zahlungsempfängerin / Name of the payee:

Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz) – Die Lesben- und Schwulenbewegung in Oberösterreich / *Homosexual Initiative Linz (HOSI Linz) - The Lesbian and Gay Movement in Upper Austria* (ZVR 797758555)

Anschrift der Zahlungsempfängerin / Address of the payee: Schillerstraße 49

Postleitzahl und Ort / Postcode and city: 4020 Linz

Land / Country: AT Österreich / *AT Austria*

Gläubiger-Identifikationsnummer / Creditor ID: AT03ZZZ00000015693

1. ICH ERMÄCHTIGE

- Ich ermächtige (A) Zahlungsempfänger*in (Name siehe oben), Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich (B) weise ich mein Kreditinstitut an, die von Zahlungsempfänger*in (Name siehe oben) auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

2. ZAHLUNGS- ART

- Wiederkehrende Zahlung

1. I AUTHORISE

- I authorise (A) the payee (see above for name) to collect payments from my account by direct debit. At the same time (B) I instruct my bank to honour the direct debits drawn on my account by the payee (see name above). Note: I can demand reimbursement of the debited amount within eight weeks of the debit date. The conditions agreed with my bank apply.

2. PAYMENT TYPE

- Recurring payment

3. MEINE DATEN

MY DATA

Name des Zahlungspflichtigen (Kontoinhaber*in)

Name of the debtor (account holder)

Name / Surname

Vorname / First name

Anschrift des Zahlungspflichtigen (Kontoinhaber*in)

Address of the debtor (account holder)

Straße und Hausnummer / Street and house number

PLZ / Postal code Ort und Land / City and country

.....

IBAN des Zahlungspflichtigen (max. 35 Stellen)

IBAN of the debtor (max. 35 digits)

BIC (8 oder 11 Stellen) / BIC (8 or 11 digits)

.....

Ort / City

Datum / Date

D	D	.	M	M	.	Y	Y	Y	Y
---	---	---	---	---	---	---	---	---	---

Unterschrift des Zahlungspflichtigen (Kontoinhaber*in)

Signature of the debtor (account holder)

Datenschutzerklärung: Ich stimme gemäß **Art. 13 DSGVO** zu, dass meine persönlichen Daten wie auf Seiten 6/7 angegeben, insbesondere aber Name, Adresse, Geburtsdatum, Telefonnummer und E-Mail-Adresse, zum Zweck der Zusendung von Werbe- und Informationsmaterial über Angebote und Tätigkeiten sowie von Broschüren und periodisch erscheinenden Druckschriften des Vereins Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz) durch den Verein Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz), Schillerstraße 49, 4020 Linz, ZVR-Nr. 797758555, verarbeitet werden. Für die Datenverarbeitung verantwortlich ist der jeweilige gewählte Vereinssprecher des Vereins. Diese Einwilligung kann jederzeit bei der HOSI Linz bzw. unter ooe@hosilinz.at widerrufen werden. Ich nehme zur Kenntnis, dass die Daten nicht an Dritte weitergegeben werden. Ich nehme ebenfalls zur Kenntnis, dass ich jederzeit das Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO), Berichtigung (Art. 16), Löschung (Art. 17) und Widerspruch (Art. 21) sowie das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18) besitze. Ich nehme weiters zur Kenntnis, dass ich gemäß Art. 77 DSGVO auch das Recht auf Beschwerde bei der Datenschutzbehörde einbringen kann.

Privacy policy: In accordance with **Art. 13 GDPR**, I consent to my personal data being processed as stated on pages 6/, but in particular name, address, date of birth, telephone number and e-mail address, for the purpose of sending advertising and information material about offers and activities as well as brochures and periodically published publications of the association Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz) by the association Homosexuelle Initiative Linz (HOSI Linz), Schillerstraße 49, 4020 Linz, ZVR-Nr. 797758555. The respective elected spokesperson of the association is responsible for data processing. This consent can be revoked at any time at HOSI Linz or at ooe@hosilinz.at at any time. I acknowledge that the data will not be passed on to third parties. I also acknowledge that I have the right of access (Art. 15 GDPR), rectification (Art. 16), erasure (Art. 17) and objection (Art. 21) as well as the right to restriction of processing (Art. 18) at any time. I further acknowledge that I also have the right to lodge a complaint with the data protection authority pursuant to Art. 77 GDPR.



Rechte und Pflichten der Mitglieder*innen / *Rights and obligations of membership:*
→ hosilinz.at/mitgliedwerden



Datenschutzerklärung/
Privacy policy
→ hosilinz.at/datenschutzerklaerung



PRIDE

Das queere* Österreichmagazin
Abo: 6 x im Jahr – 15 Euro; für Mitglieder der HOSI Linz kostenlos!

→ pride.at

f [@pride.oesterreichmagazin](https://www.facebook.com/pride.oesterreichmagazin)

.....
*PRIDE – the queer**

Austria magazine

Subscription: 6 times a year - 15 Euro; free for members of HOSI Linz!



LINZPRIDE

Der queere* Feiertag für alle zum Christopher Street Day
linzpride@hosilinz.at

→ linzpride.at

@ [@linzpride](https://www.instagram.com/linzpride)

f [@linzpride](https://www.facebook.com/linzpride)

.....
Linzpride

The queer holiday for everyone
Annually around the Christopher Street Day*



COMMUNITY- RAUM

Ein Raum im *forty nine* für Begegnungen, Workshops, Buchlesungen oder einfach nur, um in der Bibliothek zu schmökern.

→ hosilinz.at/communityraum

.....
A room in the Queer Bar forty nine for meetings, workshops, book readings or simply to browse through the library.

ANGEBOTE

Spezielle, regelmäßige Angebote für Jugendliche, Frauen, Trans*- und Inter*-Personen

→ hosilinz.at/angebote

OFFERS

.....
Special, regular offers for young people, women, trans and inter* people*



HOSI LINZ

Die Lesben- & Schwulen-
bewegung in OÖ

T 0732/60 98 98

E ooe@hosilinz.at

→ hosilinz.at

f @hosilinz

@hosilinz

.....
*The lesbian & gay
movement in Upper Austria*



TELEFONISCHE & PERSÖNLICHE

BERATUNG

Anfrage unter beratung@hosilinz.at
hosilinz.at/beratung

.....
TELEPHONE & FACE-TO-FACE

COUNSELLING

Enquiry under beratung@hosilinz.at
hosilinz.at/beratung



QUEER BAR FORTY NINE

Schillerstraße 49, 4020 Linz

Jeden Fr. und Sa. und vor

Feiertagen ab 21:00 Uhr

Das ehrenamtliche Barteam ver-
wöhnt mit Getränken; regelmäßige
Events mit DJ*anes oder Lesungen

E fortynine@hosilinz.at

→ hosilinz.at/fortynine

f @fortyninelinz

@fortynine_linz

.....
*Every Fri. and Sat. and before
public holidays from 21:00*

*The volunteer bar team spoils you
with drinks; regular events with
DJ*anes or readings*

